

Democracia en la U. de Chile

Señor Director:

Senadoras y senadores de la Universidad de Chile proponen (en Cartas al Director, domingo 18 de mayo) que nuestra universidad se enfrenta a un *trance* amenazante entre dos riberas (Escila y Caribdis) por la propuesta de conversación que sugiere la democracia en la vida universitaria. No hay tal trance, sino una larga transición desde la universidad medieval hasta nuestra actualidad.

La amenaza que, en aquella carta, llaman "triestamentalidad" es parte de otro mito: el Leviatán. Hay que abrir senderos por caminar, sin alharaca por lo que vendría. Conservadurismos tenemos por montones, el pánico vende "veinticuatro siete".

Vamos a ver si logramos sostener las conversaciones que nuestra universidad no solamente se merece, sino se nos presenta como desafío insoslayable, más acá de dictámenes vaticanos.

PABLO COTTET SOTO

Profesor Facultad de Ciencias Sociales
Universidad de Chile